

- **交通事故弁護士ナビ（2020年10月7日）**

「自動運転は本当に安全？交通事故は減るの？金沢大学の菅沼教授に聞いてみました」  
交通事故弁護士ナビ編集部より自動運転の安全性について取材を受けました。

<https://jico-pro.com/magazine/117/>

- **朝日新聞 GLOBE+（2020年9月30日）**

東京臨海部実証実験の紹介記事において、菅沼教授のコメントが掲載されました。

<https://globe.asahi.com/article/13766347>

- **SIP cafe（2020年9月30日）**

コラム「東京臨海部実証実験で見たインフラ整備と先進テクノロジー」

9月1日のメディア向けのガイドツアーで、デモ走行と説明を行った様子が報道されました。

<https://sip-cafe.media/column/4729/>

- **石川県小松市で、自動運転自動車の公道走行実証実験を開始しました。**

**（2020年9月17日）**

- ・金沢大学（2020年9月18日）

「小松市で自動運転に関する特別講演会とデモ走行を開催」

<https://www.kanazawa-u.ac.jp/news/84265>

- ・NHK金沢（2020年9月17日）かがのとイブニング 「自動運転で目指す 地域の課題解決」

- ・テレビ金沢（2020年9月17日）

「駅と空港結ぶシャトルバス 「自動運転化」 目指し実証実験」

- ・石川テレビ（2020年9月17日）

「2023年北陸新幹線・敦賀延伸を見据え...JR小松駅から空港まで結ぶ

『自動運転車』のテスト走行」

<https://www.ishikawa-tv.com/sp/news/233154>

- ・MRO北陸放送（2020年9月17日）「小松駅・小松空港間 自動運転の可能性は」

- ・北國新聞（2020年9月17日）「自動運転車 小松で発進」

<https://www.hokkoku.co.jp/subpage/E20200917005.htm>

- ・北陸朝日放送（2020年9月18日）ニュース

「小松市で自動運転の実験 安全性を検証し実用化へ」

<https://www.youtube.com/watch?v=u774IPsbThM>

- ・北國新聞（2020年9月18日）「自動運転の実験開始 小松市」

<https://www.hokkoku.co.jp/subpage/H20200918104.htm>

- ・北陸中日新聞（2020年9月18日）

「自動運転車の実証実験開始 小松駅⇄空港 公道4.4キロスムーズに6往復」

<https://www.chunichi.co.jp/article/122824>

・読売新聞（2020年9月18日）「自動バス 走り出し上々」

<https://www.yomiuri.co.jp/local/ishikawa/news/20200917-OYTNT50067/>

・朝日新聞（2020年9月18日）「小松駅ー空港 自動運転実験」

<https://www.asahi.com/articles/ASN9K7FJZN9KPISC00Z.html>

・北陸朝日放送（2020年9月23日）スーパーJチャンネル

「“自動運転”実用化へ実証実験」

● **日本経済新聞（2020年8月3日）**

「信号の色・矢印 判別正確」

車に搭載したカメラなどで信号の色や矢印を高い精度で読み取る技術を開発した成果が報道されました。

<https://www.nikkei.com/article/DGKKZO62149410R30C20A7TJM000/>

● **NHK金沢「ニュース」（2020年7月5日，北陸地方放送）**

「自動運転 信号を検知の技術開発」

車に搭載したカメラなどで信号の色や矢印を高い精度で読み取る技術を開発した成果が報道されました。

● **北陸朝日放送「進化の轍」（2020年4月29日，北陸地方放送）**

「HABひと物語 進化の轍 ～金沢発！自動運転最前線～」

菅沼教授の自動運転の研究について特番が生まれ，日々の研究の様子が報道されました。

<https://www5.hab.co.jp/banqumi/?p=147>

● **北國新聞(2020年3月10日)**

「小松駅ー空港で自動運転実験」

今年の夏に小松市で，自動運転自動車の実証実験を実施することが報道されました。

● **電子デバイス産業新聞(2020年3月5日)**

「自車位置の把握精度向上へ」

自動運転にかかわったきっかけや，研究の取り組みについてのインタビューが掲載されました。

● **物流ニッポン（2020年3月3日）**

「ドローン物流 実用化へ」

遠隔操作に関するコメントが掲載されました。

- 北陸朝日放送「スーパーJチャンネル」(2020年2月21日, 北陸地方放送)

「実現は?自動運転の“今”」

現在の金沢市内や東京臨海部での公道走行の実験の状況が報道されました。

- 日本テレビ「the SOCIAL future」(2020年2月17日配信開始)

石川県珠洲市での自動運転自動車の公道実証実験の様子が報道されました。

<http://www.news24.jp/articles/2020/02/17/07596283.html>